

八千代市議団ニュース

発行:日本共産党
八千代市議会議員団
☎047-483-1151
市役所議員控室 内線3416

総務常任委員会

堀口明子

☎047-767-5030



福祉常任委員会

いはら忠

☎047-488-7207



都市常任委員会

いいかわ英樹

☎080-1239-8132



八千代医療センターは市の中核病院としての役割を果たせ

八千代医療センターは、新規外来患者の受付を休止していた3つの診療科のうち、血液内科が2024年9月から毎週月曜日と第2火曜日の午前中に受付を再開しました。

また、呼吸器内科は10月から金曜日の午前中で新規外来患者の受付を開始しました。市民の運動と日本共産党などの議会での追及で実現させることができました。

しかし、リウマチ・膠原病内科の受付は休止したままです。再開に向け引き続き頑張ります。

八千代医療センターに係る諸問題に関しては、救急患者の受け入れ、医師・看護師不足を解消し、入院・外来患者の受け入れを進めることなど課題が山積しています。

日本共産党は、八千代医療センターが市の中核病院としての役割を果たすよう求めて市民の安全・安心のために奮闘してまいります。



伊原 忠議員



避難所にもなる 体育館へのエアコン設置を急げ!

八千代市は、9月議会で中学校体育館へのエアコン設置に向けて動き出しました。しかし、市の計画では2026年夏稼働です。小学校は「導入手法等の検討、引き続き関係部局と調整を図っていく」というものです。

エアコン設置を進める近隣市

船橋市は2023年末に全ての小中学校や市立高校へのエアコン設置を発表し、2024年夏までに設置を終えています。

習志野市は全く設置されていませんが、2025年度中に全ての小中学校へ設置を計画しています。(建て替え中の小学校を除く)

鎌ヶ谷市は2024年度中に小学校3校の設置を計画、以降は毎年度3校で設置を計画。

また、文科省の「2024年9月1日現在の空調設備設置状況(小中学校)」によると、佐倉市が85%、四街道市70.8%、我孫子市は64%と、近隣市では着々と設置が進められています。

しかし八千代市の現状は、萱田南小学校の体育館(生涯学習プラザのアリーナ)だけとなっています。

他市の事例に習い一刻も早く設置を!

船橋市は「床から2メートル程度の高さまでを冷やす」方法など早期設置に向けた検討をしています。八千代市も他市の事例に習い、一刻も早く設置すべきです。

日本共産党は、児童生徒が安全・安心に学校生活を送るため、そして、いつ来るかわからない大規模災害に備えて、早期設置を求めました。



飯川英樹議員

